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ACTA DE LA VIGÉSIMA CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA 
IZTAPALAPA, REALIZADA EL VEINTINUEVE DE SEPTIEMBRE DEL DOS MIL 

VEINTITRÉS 
 

Con fundamento en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en el artículo 122, en la 
Constitución de la Ciudad de México en los artículos 52 y 53 y en la Ley de Alcaldías en los artículos 
23, 24, 25, 26, 27 y 28 estando en la Ciudad de México, en la Alcaldía Iztapalapa, siendo las 
trece horas con treinta minutos del día veintinueve de septiembre del dos mil veintitrés, presentes en la 
Sala de Juntas de la Alcaldía Iztapalapa, ubicada en Aldama 63, Barrio San Lucas, C.P. 09000, Alcaldía 
Iztapalapa, Ciudad de México, se reunieron los integrantes e invitados, como sigue: 

 
 

No. Integrantes Área Asistencia 

 

1 
 

RAUL BASULTO LUVIANO 
Alcaldía 

Iztapalapa 

 

Presente 

2 ERICK FERNANDO ÁLVAREZ MARTÍNEZ Concejo Presente 

3 YOLANDA CRUZ PÉREZ Concejo Presente 

4 OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS Concejo  

5 OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA Concejo Presente 

6 GLORIA SILVA RAMIREZ Concejo 
          
        Presente 

7 JANET MORALES SÁNCHEZ Concejo Presente 

8 GUILLERMO MORA LOYO Concejo Presente 

9 TERESA ORTEGA RICO Concejo Presente 

10 ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ GALVÁN Concejo Presente 

11 BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS Concejo Presente 

12 
 

DIEGO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ 
Secretario 
Técnico Presente 

Con fundamento en el artículo 36 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, 
el Arq., Raúl Basulto Luviano dio la bienvenida a los participantes, verifico el quórum por medio del 
Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, desahogándose como sigue:    

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

1. Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal. ------------------------------------------------ 
Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojó la presencia de nueve concejales por lo que se 
declaró quórum legal requerido para la realización de la sesión. ----------------------------------------------------- 

 

2 Lectura y en su caso aprobación del orden del día de la Vigésima Tercera Sesión Ordinaria. ----- 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq., Raúl Basulto Luviano informo que la Lic. Clara Brugada Molina solicitó una licencia al Congreso de 
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la Ciudad de México; la cual fue aprobada, dictado que a partir del día 16 de septiembre y durante 60 días 
será él el encargado del despacho de la Alcaldía de Iztapalapa, en ese sentido, expuso que desde el día 16 
de septiembre se han llevado cabo una serie de acciones de continuidad con respecto al ejercicio 
presupuestal 2023, así como para desarrollar y verificar todas las obras y programas que habían definido 
todas las Áreas de la Alcaldía, y en los sesiones consecuentes se seguirá informando de todos los avances 
que se llevan a cabo, finalmente solicitó al Secretario Técnico que diera lectura al orden del día y solicitará 
la aprobación. de la misma. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------
- El orden del día es aprobado por unanimidad de votos. --------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Vigésima Tercera Sesión Ordinaria del Concejo   de la 
Alcaldía en Iztapalapa. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq., Raúl Basulto Luviano pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la dispensa de la lectura 

del Acta de la Vigésima Tercera Sesión Ordinaria, en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso 

correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado------------------------------ 

 El Arq., Raúl Basulto Luviano pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la aprobación del Acta 
de la Vigésima Tercera Sesión Ordinaria en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso 
correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado. -------------------------------- 

4. Acuerdo por el que se aprueba la cartera de proyectos del Fondo de Financiamiento Adicional de 
Alcaldías FAFIA, para los trabajos de un centro sociocultural y deportivo en la Colonia El Rosario, 
Iztapalapa.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq., Raúl Basulto Luviano solicitó al Coordinador de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, el 
Ing. Alejandro Barrientos que realizará la presentación correspondiente. ------------------------------------------------- 
El Ing. Alejandro Barrientos realizó la presentación correspondiente. ------------------------------------------------------ 
El Arq., Raúl Basulto Luviano agradeció por la presentación correspondiente y mencionó que se ha estado 
promoviendo que todos los equipamientos de la Alcaldía pueden estarse rehabilitando y adecuando para que 
tengan un nuevo programa, sobre todo porque después de la construcción de las Utopías el reto era que toda 
la infraestructura existente pudiera estarse adecuando y rehabilitando para que se pudieran tener actividades,  
Expuso que este programa se encuentra en una colonia densamente poblada que carece de parques y plazas 
convirtiéndolo, en el único espacio donde se llevan a cabo actividades de salud, culturales y medioambientales. 
Es parte de la construcción de la infraestructura de la Alcaldía; donde participan la Dirección General de 
Inclusión y Bienestar Social, la Dirección Ejecutiva de Cultura y la Dirección Ejecutiva de Desarrollo 
Sustentable. 
Agregó que es un recurso adicional en la Alcaldía que no formaba parte del presupuesto de egresos de origen, 
por lo cual se está poniendo a consideración del Concejo. 
Pidió al Secretario Técnico que diera lectura al Acuerdo 23-SO-003-23. ------------------------------------------------- 
El Secretario Técnico dio lectura al Acuerdo 23-SO-003-23. ----------------------------------------------------------------- 
El Arq., Raúl Basulto Luviano solicitó  al Secretario Técnico que llevará a cabo la votación para la aprobación 
del Acuerdo, en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación e informó que 
ésta arrojó el resultado de aprobado-------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5. Presentación de los avances del presupuesto participativo 2023. ------------------------------------------------- 
El Arq., Raúl Basulto Luviano solicitó a la Dirección General de Planeación y Participación Ciudadana que 
realizará la presentación correspondiente. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
Se realizó la presentación correspondiente. --------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq. Raúl Basulto Luviano agradeció por la presentación correspondiente y mencionó que en este 
programa se ejercen más de 200 millones de pesos en el año con los 295 proyectos que la población 
ingresa a prueba y en donde a través de una votación se pueden desarrollar. Son procesos ciudadanos 
que obligan a la Alcaldía a rendir cuentas y dar los alcances a los Comités de ejecución y seguimiento, así 
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como invitarlos en caso de que haya alguna empresa que quiera participar en dichos procesos. 
Explica que todo se ha cumplido conforme a la guía operativa establecida; que ya se proporcionaron los 
plazos del proceso de contratación en donde todas las licitaciones que se dieron en el mes de septiembre 
dan inicio las obras en el mes de octubre y que prácticamente se han recorrido las 295 colonias para ejercer 
el proceso del 2023, para así proceder con el ejercicio 2024 comprometiendo los recursos y arrancando 
con los procesos licitatorios desde el mes de enero de dicho año.------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6. Asuntos Generales. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se presentaron los asuntos generales a lo cual los Concejales expusieron lo siguiente con orden de 
participación. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El C. Erick Fernando Álvarez Martínez solicitó que se informe qué fue del Acuerdo que se aprobó en la 
Décima Sexta Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía realizada el 31 de enero del 2023; mediante el 
cual el Concejo exhorto a la Secretaría de Seguridad Ciudadana para que apoyara a la Alcaldía Iztapalapa 
con la Unidad de la Policía Metropolitana “Policía Montada” en el Cerro de la Estrella, ya que no se ha 
recibido ninguna respuesta.--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La C. Yolanda Cruz Pérez expuso sus felicitaciones por el trabajo realizado por el Arq. Raúl Basulto y por 
el tiempo que se le ha sido asignado el despacho de la Alcaldía de Iztapalapa, 
Pidió su colaboración para que el Gobierno Central intervenga con un bacheo en la Av. Benito Juárez, 
entre Av. Vergel y Av. Del Árbol ya que en semanas pasadas se realizó una intervención, sin embargo, no 
se realizó correctamente, asimismo, en Canal de Suez, entre Gran Canal y Gran Caledonio y en Puerto 
Ángel y Canal de Houston, esto por que los camiones de carga que transitan sobre esas calles han 
provocado que estén muy malas condiciones. ------------------------------------------------------------------------------- 
El C. Osmar Martínez Chavarría se sumo al reconocimiento y felicitaciones hacía el Arq. Raúl Basulto por 
la labor que emprende en la Alcaldía, así como a la solicitud de la C. Yolanda Cruz Pérez, ya que es de 
gran importancia que esa avenida se intervenida lo antes posible por motivos de que se ha vuelto 
intransitable .Solicitó la atención con tres fugas de agua en Ampliación los Reyes; la atención en las 
escuelas “Suriname”, el Kínder “Quetzalcóatl,” y el Kínder “Teocalli” para hacerles entrega de los kits de 
seguridad y transito  que se imparten por el programa “Seguridad Escolar”  
Pidió la intervención y que se proporcione la información respecto a la utilidad del estacionamiento del 
Soriana Av. 11 que tiene salida a la calle Monzón de la Colonia Granjas Estrella colindante con la U.H 
Estado de Anáhuac, debido que, por el cierre de dicho establecimiento, este espacio se ha prestado para 
carreras nocturnas y otros actos aparentemente delictivos; la intervención ante el Gobierno de la Ciudad 
de una solicitud que se ha hecho durante varios meses respecto a la liberación de COPESA que se 
encuentra en el camellón de Periférico, entre Av. Tláhuac y Canal de Chalco, finalmente solicitó el estatus 
de si tienen la administración del deportivo de la Colonia Amp. Los Reyes ubicado en la calle Moctezuma, 
entre Tetlepanquetzalzin y Tonatiuh, así como, generar una mesa de trabajo con todos los que intervienen 
en el lugar, ya que vecinos comentan que dentro de las instalaciones los fines de semana se encuentra 
gente ingiriendo bebidas alcohólicas. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
La C. Janet Morales Sánchez de igual forma expuso sus felicitaciones por el trabajo realizado por el Arq. 
Raúl Basulto y por el tiempo que se le ha sido asignado el despacho de la Alcaldía de Iztapalapa;  
Solicitó que se proporcionara una orientación una atención conjunta con todas las áreas implicadas y 
vecinos de un pequeño callejón  ubicado en la Calle de Comonfort entre las calles Hombres Ilustres y 
Porfirio Diaz , puesto que en estos días se iban a realizar acciones, sin embargo, no se han llegado a los 
acuerdos, por otro lado; preguntó respecto a la existencia de lineamientos de acuerdo con la entrega que 
se compraría logística para apoyar a los pueblos y barrios originarios, puesto que es la solicitud que más 
se recibe en la Alcaldía; sin embargo, se hizo mención que para este presupuesto se iba a considerar esta 
acción, --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El C. Orlando Reyes Gómez Galván se sumó a las felicitaciones por el trabajo realizado por el Arq. Raúl 
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Basulto y por el tiempo que se le ha sido asignado el despacho de la Alcaldía de Iztapalapa, así como por 
los trabajos respecto a los proyectos del Fondo de Financiamiento Adicional de Alcaldías FAFIA, los cuales 
atienen conforme a la lógica lo que requiere este centro sociocultural; en este sentido, agradeció a la 
Dirección General de Planeación y Participación Ciudadana  por proporcionar el informe respecto a esta 
acción  y solicitó  que la Comisión de Participación Ciudadana pueda  dar acompañamiento  a esta lógica 
de avance para el ejercicio  presupuestal 2023-2024 , puesto que en  ocasiones no se cuenta con la 
información necesaria y los  ciudadanos  se acercan a la Comisión a hacer consulta  respecto del avance 
de sus proyectos previamente     consultados  y ahora en el estadio  del Comité de ejecución y vigilancia;  
Solicitó  la atención e intervención urgente con particiones que hicieron llegar con anterioridad a la 
Secretaría Técnica respecto a la colocación de luminarias; así como la intervención y sustitución de dos 
postes  en la U.H Albarrada; la atención a solicitudes que se hicieron llegar a la Dirección General de 
Servicios Urbanos sobre desazolves; y a la Dirección  General de Gobierno y Protección Ciudadana  
respecto  a la realización de una jornada de tiro de bienes mostrencos en el Barrio de San Miguel; la 
realización de la gestión necesaria  para intervenir en la ciclovía del Eje 5 y Periférico, puesto que ha sido 
ocupada por motociclista, provocando entre muchas cosas; quejas de los habitantes de la U.H  Hacienda 
de las Flores por accidentes que se  presentan en esta ciclovía; en este mismo lugar también solicita la 
recuperación de una escalinata de acceso sobre periférico; finalmente, a las Territoriales correspondientes 
les solicitó que una vez aprobados los dictámenes  se lleven a cabo las podas  que previamente se hicieron 
llegan en un archivo pdf.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
La C.  Gloria Silva Ramírez  se sumó a las felicitaciones por  los trabajos respecto a los proyectos del 
Fondo de Financiamiento Adicional de Alcaldías FAFIA; sin embargo, expuso que al momento de ir a  ver 
el inmueble; las coordenadas que se habían proporcionado no coincidían  así que solicitó, se atienda de 
forma inmediata esa observación.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Secretaría Técnica informó que a nombre de la C. Olivia Garza De Los Santos se suma al 
reconocimiento y felicitaciones hacía el Arq. Raúl Basulto por la labor que emprende en la Alcaldía, así 
como a la petición de la C. Yolanda Cruz Pérez, y solicitó una mesa de trabajo para el Predio ubicado en 
la colonia La Planta.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Arq. Raúl Basulto Luviano dio respuesta a las solicitudes de las y los Concejales. 
Mencionó que respecto al Acuerdo que se aprobó en la Décima Sexta Sesión Ordinaria del Concejo de la 
Alcaldía: se han realizado los oficios  correspondientes por parte de la Coordinación de  Seguridad de la 
Alcaldía, sin embargo, todavía no se ha habido respuesta formal por parte de la Secretaria de Seguridad 
Ciudadana, aún así, la Alcaldía ha intervenido con la presencia de la Policía Auxiliar  para dar cobertura 
de seguridad a las inmediaciones del Cerro de la Estrella,  en este sentido, explico que la semana próxima 
se tiene  planeada una reunión con el Secretario de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad  y se 
le pedirá que de atención a esa solicitud;   
Explicó que  el tema de la pavimentación en la Av. Benito Juárez ha sido una demanda  desde inicios de 
este Gobierno, aún así, no se había realizado esta acción porque se estaba en espera de la realización de 
obras hidráulicas por parte del Sistema de Aguas de la Ciudad de México   para permitir  a las colonias 
aledañas una mejor  distribución del agua,  de esta manera, ya se ha programado la intervención pronta 
desde Periférico hasta donde termina la Alcaldía Iztapalapa;  que los socavones  ubicados en la zona de 
los Culhucanes se deben por el tipo y propiedades del suelo; aún así, la Dirección Territorial de los 
Culhuacanes tiene como prioridad identificar y atender dicha problemática en esta temporada de lluvias;  
Le solicitó al Director de Protección Civil que verifique si ya se hizo la entrega de los kits de seguridad y 
tránsito que se imparten por el programa “Seguridad Escolar” en las escuelas “Suriname”, el Kínder 
“Quetzalcóatl,” y el Kínder “Teocalli”, y de lo contrario, de manera inmediata se pueda llevar a cabo la 
entrega.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En respuesta, el Director de Protección Civil informó que ya se tiene  programada una tercera entrega para 
la segunda semana de octubre , en la cual  se entregarían estos kits a aproximadamente 350 escuelas de 



ALCALDÍA IZTAPALAPA 

CONCEJO EN LA ALCALDÍA IZTAPALAPA 

Acta No.24/CAI/29/09/2023 

Dirección: Cuauhtémoc #6, Barrio San Pablo. 
3C. P. 09000, Iztapalapa 
Teléfono: 6651-6600 EXT. 100 

 

 

educación pública , y de no haberse entregado en esas tres escuelas, ya estarán programadas para esta 
tercera entrega, asimismo, explico que las 148 escuelas faltantes ya están planeadas en el cuadro 2024 
para  concluir en los primeros meses de dicho año  con el protocolo del programa en todas las escuelas 
de educación primaria.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq. Raúl Basulto Luviano agradeció por la explicación, y pidió que se siga trabajando para poder llevar 
a cabo dichas acciones de manera inmediata. 
Explico que de acuerdo con el deportivo de la Colonia Amp. Los Reyes hay una parcialidad que si se 
administró: se cuenta con el centro comunitario, un foro el cual tendrá intervención con el proyecto de 
presupuesto participativo 2023 para adecuarlo por dentro del espacio deportivo, evitando generar 
vandalismo y aglomeración de personas que se encuentran en situación de calle, asimismo, pidió a la 
Dirección General de Gobierno y Protección Ciudadana así como a la Dirección General de Inclusión y 
Bienestar Social que realicen un recorrido en el espacio de la cancha de futbol para verificar si los fines de 
semana se lleva a cabo la venta de alcohol en espacios públicos, y si fuera el caso, tomar acciones para 
combatir tales actos, y establecer un reglamento del funcionamiento de dicho espacio, esto para lograr que 
se desarrollen actividades deportivas en condiciones adecuadas. 
Mencionó que respecto a la solicitud del estacionamiento del Soriana de Av. 11 se tienen que verificar 
cuales de estos establecimientos que alberga ese espacio están cerrados y cuales siguen en 
funcionamiento, en este sentido, le pidió a la Directora Territorial de Estrella que se realice una observación 
y verificación respecto si requieren bacheo o la colocación de luminarias  para seguir con la intervención; 
a la  Dirección General Jurídica que  se busque al apoderado legal del establecimiento para verificar si esa 
sección del predio que estaba dando servicio para el establecimiento del Soriana dejará o no de funcionar;  
y a la Secretaría Técnica que realice un oficio  dirigido al Secretario de Movilidad de la Ciudad de México  
para reiterar la solicitud de la reubicación del estacionamiento en Av. Periférico para poder generar un 
parque  o un espacio ambiental en mejora de las vecinas y vecinos de las colonias aledañas. 
Solicitó a la Dirección de Inclusión y Bienestar Social para que sigan tomando acciones en el callejón  ubicado 
en la Calle de Comonfort; a lo que  la Directora en respuesta comentó  que  en este lugar se instaló una reja 
por problemas entre vecinos, como respuesta la Alcaldía les coloco un apercibimiento  para que la retiren  de 
inmediato, expone que ya se han armado mesas de trabajo, sin embargo, no existe una conciliación entre 
vecinos , aun así, se seguirán tomando acciones para combatir esta problemática, en este sentido  el Arq. Raúl 
Basulto Luviano  pidió que para la sesión próxima del Concejo  se realice un informe sobre las acciones que 
se han realizado en ese callejón  así como verificar el avance de la negociación que se tiene con los vecinos. 
El Arq. Raúl Basulto pidió al Director General de Gobierno y Protección Ciudadana que proporcione la 
información necesaria respecto a la existencia de lineamientos de acuerdo con la entrega que se compraría 
logística para apoyar a los pueblos y barrios originario; a lo que el Director como respuesta, expuso que se 
mantiene un compromiso para que este año se contemple esta acción, ya que no estaba contemplada; en 
cuanto a los lineamientos explico que se tendrá que generar alguna Acción Social , en este sentido, el Ing. 
Raúl Basulto expuso que este tema se mantendrá en revisión administrativa para que una vez que se haga la 
revisión presupuestal de la solicitud, se resuelva con recursos del 2023 o en su defecto con recursos del 2024. 
Finalmente, en respuesta a la observación de la C. Gloria Silva Ramírez expuso  que se precisara y se 
verificara  la información que se envía y se comunica a todos los Concejales y toda la población de la Alcaldía 
con respecto a todas las acciones y programas que se llevan a cabo, de igual manera, explico que este año 
se van a intervenir alrededor de 15 y 18 espacios de la Alcaldía  con el sistema público de cuidados, actividades 
integrales ,etc.,  con el objetivo de lograr rehabilitar toda la infraestructura de la Alcaldía con un nuevo modelo 
de gestión , asimismo,   informo que se llevara a cabo una investigación con la Dirección General de Gobierno 
y Protección Ciudadana  en conjunto a la Territorial  verifiquen si existe alguna acción relacionada a un 
supuesto desalojo  en la zona del Molino, para que así, una vez que se tenga la información  pertinente, se 
realice una mesa de trabajo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------
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El Arq. Raúl Basulto Luviano finalmente pidió a Directoras y Directores Generales y Territoriales que se 
den respuesta pronta y que se atiendan a cada uno de los temas y peticiones expuestas-----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------. 

7. Clausura de la Sesión. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq. Raúl Basulto Luviano agradeció el desahogo de la sesión y a la clausura de la Vigésima Cuarta 
Sesión Ordinaria   del Concejo de la Alcaldía y los trabajos correspondientes, siendo las horas quince del día 
veintinueve de septiembre de dos mil veintitrés por el Secretario Técnico. ------------------------------------------- 
 

Con fundamento en el artículo 63 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, firman 
los integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron-------------------------------------------------------- 
 

ARQ. RAÚL BASULTO LUVIANO

Estas firmas forman parte del Acta No. 24CAI/29/09/2023 de la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria del 
Concejo de la Alcaldía en Iztapalapa, iniciada y concluida el veintinueve de septiembre de dos mil veintitrés 
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ERICK FERNANDO ÁLVAREZ 
MARTÍNEZ 

 

CONCEJAL 

 
YOLANDA CRUZ PÉREZ 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
JANET MORALES SÁNCHEZ 

CONCEJAL 

 
 
 
 

 
GUILLERMO MORA LOYO 

CONCEJAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 24CAI/29/09/2023 de la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria del 
Concejo de la Alcaldía en Iztapalapa, iniciada y concluida el veintinueve de septiembre de dos mil veintitrés 
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TERESA ORTEGA RICO 

CONCEJAL 

ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ 

GALVÁN 

CONCEJAL 

 
 
 
 

BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS 

CONCEJALA 

 
 
 
 

GLORIA SILVA RAMIREZ 

CONCEJALA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 24CAI/29/09/2023 de la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria del 
Concejo de la Alcaldía en Iztapalapa, iniciada y concluida el veintinueve de septiembre de dos mil veintitrés 


